

Name : 伴能未央

Age : 12

Date : 5月10日

ぼくが望む未来は「みんなが幸福な世界」です。その中で特に大人に考えてもらいたいことがあります。一つあります。一つ目は、みんなが幸福な世界です。経済が発展している国は多いですが、はないうが幸福度は低いと思う。なぜなら物事がたくさんあるからだ。物事がたくさんあるので物事がすべてそろわないで幸福度は低くなってしまう。そのため物がほしいから仕事をする。仕事をすれば給料がもらえる。その給料で物をかい。もうすると物を販売する会社は利益がもらえる。そのお金で商品を開発してまた物事が増える。だから物事が増え幸福度が低くなる。また仕事を多くにするために、家族や友達と会う時間が少しある。この経済があまり発展していない国は、物事の幸福より、無料の幸福、つまり「愛」によって満たされていて幸福度は

***** The Future We Want *****

高いと思う。大人達は本当に「愛」は自分の周りにありますか？物での幸福と「愛」という幸福あなたはどうちらが好きですか？環境にはどちらがやさしいでしょうか？そのことについて真剣に考えてほしいと思う。

2つ目は貧しい人達をへらしてほしいことだ。貧しい人々はとても苦しい生活をしていると思う。だからお金持ちの人かお金を寄付してあげればいいと思う。さらに、例えれば地球の人口70億人のうち30億人がお金があるとすれば、みんなが100円ずつだとせば、3000億円にもなっていいと思う。なのにみんながちとずつでも寄付をすれば、貧しい人達はなると思います。また寄付をやすくするために世界でお金を普通にしたらいいと思います。されば、寄付をするときに金を外国のお金にかえる必要がなくなり、すばやく寄付できると思います。また、国際寄付機構のような安全に送り届ける機構を作ったらいいと思います。また、政府からこの国は何円この国は何円ということを決める仕事もしたほうがいいと思。

いります。そうすればより安全に正確に寄付ができるいいと思います。その次に寄付で集めたお金で施設を色々作ってあげたらいいと思います。例えば、病院を作ったら無料で人につけてあげて薬をあげたりすれば病気でなくなる人も少なくなると思います。その生きのびた人達が仕事をはじめ国にこう込んでできるかもしれません。からでも次に学校です。学校で読み書き計算なども習は浮来大人になたら会社を立ちあげ国のがせいか化につながるかもしれません。浄水場を作れば衛生的できれいな水が飲めると思います。そうすれば病気になる人もへると思います。下水処理場を作れば川の水などもきれいになります。水を淨水すれば飲めるのでいいと思います。日本では3月11日に地震がありました。その時母が普通の生活ができることが幸せなんだよと言われました。貧しい人達のことを考えると少しの苦労などなんでもないような気がしてきました。貧しい人達がかわいそう

The Future We Want

なのでぼくは毎月10円ずつ募金をはと
思います。そのときにどれくらい少ないかもしれない
が、死ぬまでやりつづければ、相当な金額貯
になると、思います。そのお金でぼくは何をするか
わかりません。ぼくはお金を寄付したり、何
をするかを決めるのはほんと大人だと思います。
なので大人には責任があると思います。その責
任をはなしてくれることを、ぼくは祈っています。ぼ
くが大人になれたときの将来、未来を作っている
のは今の大人達だと、思います。どんな未来にな
るかも地球はつかないので、答えるのは
相当大変だと思います。なので未来のことを
真剣に考え、考えを実行にうつしてほしいと
思う。

みんなが平等で貧富の差がなくなり、欲ば
るこどもなくなり、みんなが幸福になると思
います。